

«Gott lädt ein... in seine Familie»

Gottesdienst-Serie «Gott lädt ein...»



**Jesus sagt: «Ich bin die Tür.
Wer durch mich hineingeht, wird gerettet.»**

Johannes 10,9 (GNB)

Apostelgeschichte 8, 26-39

Johannes 3,16

Thema

Nachdem Jesus in den Himmel zurückgekehrt ist, schickt er den Heiligen Geist. Mutig beginnen die Jünger jetzt in Jerusalem die rettende Botschaft zu verkünden. Viele Menschen entscheiden sich für ein Leben mit Gott. Aber es gibt auch Widerstand. Es kommt zu einer Verfolgung der Gläubigen. Die Verfolger hoffen, so die Verbreitung der rettenden Botschaft zu stoppen. Doch das Gegenteil passiert. Nun wird die frohe Botschaft auch in den umliegenden Gebieten verkündigt. Zu diesen aus Jerusalem vertriebenen Menschen gehört auch Philippus. Durch die Verfolgung ist er nach Samarien gekommen. Mutig verkündet er hier die rettende Botschaft und erlebt, dass viele Menschen mit Gott leben wollen. Eine grosse Gemeinde entsteht. Eines Tages spricht Gott zu ihm und sagt ihm, dass er auf die «einsame Strasse» gehen soll. Philippus tut, was Gott ihm sagt, und trifft hier auf einen Hofbeamten aus Afrika. Ihm kann er den Weg zu Gott erklären. Tief berührt von der Botschaft, entscheidet sich der Hofbeamte für ein Leben mit Gott. Als Zeichen dafür lässt er sich taufen. Nach seiner Taufe ist Philippus verschwunden. Gott hat ihn an einen neuen Ort gestellt, um dort die rettende Botschaft zu verkünden. Der Hofbeamte zieht aber fröhlich seinen Weg weiter. Er hat gefunden, was er gesucht hatte.

Diese Botschaft gilt auch für dich. Du bist eingeladen in Gottes Familie.



Gott liebt
mich



Ich lebe
getrennt
von Gott



Jesus gab
alles für
mich



Will ich mit
Jesus
leben?

Jesus sagt: «Ich bin die Tür. Wer durch mich hineingeht, wird gerettet.» Johannes 10,9 (GNB)

Notizen zum Gottesdienst:

Vom Thema zu dir

- ✍ Was ist dir neu bewusst geworden oder hast du neu entdeckt durch die Predigt?
- ✍ Wo hast du Fragen, Einwände oder Anmerkungen zur Predigt?
- ✍ Wer ist dein „Philippus“, der dir das Evangelium erklärt hat?
- ✍ Wem durftest du schon das Evangelium erklären?
- ✍ Was bedeutet es für dich, von Gott geliebt zu sein?
- ✍ Was trennt dich von Gott?
- ✍ Jesus ist für all deine Sünden gestorben. Kannst du das in jedem Bereich deines Lebens annehmen?
- ✍ Wenn du noch kein Kind von Gott bist, was hält dich davon ab?

Gebetsfokus

- ♥ Danke Gott, dass du mein Kind bist.
- ♥ Danke Gott für die Einladung, die jedem gilt.
- ♥ Danke Gott für deine Brüder und Schwestern, für die Familie Gottes.
- ♥ Bitte Gott, dass er dir zeigt, wem du das Evangelium erklären darfst.
- ♥ Du möchtest ein Kind von Gott werden? Dann darfst du dieses Gebet sprechen:

Herr Jesus Christus, ich komme jetzt zu dir. Ich bitte dich um Vergebung, für alle bewusste und unbewusste Sünde in Wort, Tat und Gedanken.

Ich bitte dich von ganzem Herzen, komme du jetzt in mein Leben hinein. Erfülle mein Leben mit deinem Leben. Erfülle meinen Geist mit deinem Geist und schenke mir die Gewissheit, dass ich ein Kind Gottes bin, dass mir meine Sünden vergeben sind, dass ich das ewige Leben habe. Herzlichen Dank Jesus, dass du mich als dein Kind angenommen hast. Amen.

Tiefer graben

- ⌚ Höre dir das Lied „Family Of God“ von Newsboys an.
- ⌚ Werde sprachfähiger im Erklären des Evangeliums. Suche dir eine Methode, die dir entspricht: z.B. THE FOUR, das Evangelium in einer Minute, die Fünf-Finger-Methode, ...